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Protokoll der Quartiersgruppe Urberach 
 
Datum: 11. Juli 2022, 19-21 Uhr  
 
Ort:    SchillerHaus 
 
Anwesende: 14 
 
 Frau Schmidt begrüßt die Anwesenden  
 TOP 1 Aktuelles 
1. 10-Jahre Quartiersgruppe Urberach 
 Sonntag, 28. August 2022 von 14-17 Uhr, Kelterscheune 

Die Anmietung ist für die Quartiersgruppe kostenfrei, allerdings muß die 
Reinigungsgebühr in Höhe von 100 Euro entrichtet werden.  
Ute Schmidt fragt beim Fachbereich Soziales nach, ob diese Kosten übernommen 
werden können, da die Gruppe über keine eigenen Mittel verfügt.  
 
Frau Karl macht darauf aufmerksam, sollte beim Fest ein Fehlbetrag entstehen, dass 
dieser von den Mitgliedern der Gruppe getragen werden muss.   
 
Musikalische Einlage: 
1.  Anfrage bei den Rodgau-Schiffern. Honorarkosten 400 Euro. Die Gruppe spricht 
sich dagegen aus.  
2. Anfrage Frau Hagenauer: ebenfalls negativ, da sich diese zu Zeitpunkt des Festes 
in Urlaub befindet.   
Musik daher noch offen.  
Verpflegung gegen Spende: 
1. Selbstgemachte Kuchen, Herr Kühne gibt eine Liste rum, auf der sich die 
Kuchenbäcker eintragen.   
2. Getränke:  
Heißgetränke, wie Kaffee/Tee  
Kaltgetränke von Getränke Frank auf Kommisssion: Wasser, Apfelsaft, Wein, Bier 
 
Köstlichkeiten zum Mitnehmen: 
Diverse selbstgemachte Köstlichkeiten, wie Sirup, Marmelade, Cantuccini, etc.  
werden von den Mitgliedern hergestellt und gegen Spende angeboten.   
 
Spendenschwein: Familie Lenhard bringt ein Spendenschwein mit.  
 
Schirmherrschaft: 
Die Gruppe möchte eine Anfrage an Herrn Rotter wegen der Schirmherrschaft 
stellen.  
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Einladungen für Gäste: 
Brigitte Beldermann übernimmt die schriftlichen, postalischen Einladungen an 
diverse Ehrengäste, wie auch an die Fraktionsvorsitzenden und die beiden 
Quartiersgruppen.  
 
Öffentlichkeitsarbeit:  
1. Printmedien übernimmt Ute Schmidt / Heiko Friedrich und Veronika Schwarz 
(Social-Media-Bereich), beide Presseabteilung Stadt Rödermark  
 
2. Radio-Interview: Frau Jablonski und Jürgen Heckwolf werden ein Interview für die 
Radio-Initiative-Rödermark vorbereiten und somit auch Werbung für die Gruppe und 
die Veranstaltung machen. Nachtrag: erledigt 
Ausstrahlung: Sonntag, 14. August um 17 sowie 23 Uhr plus 15.8. um 10 Uhr  
auf: www.radio-darmstadt.de 
 
3. Namensschilder für Veranstaltung: druckt Ute Schmidt auf Klebe-Etiketten für alle 
Mitglieder aus (natürlich mit dem neuen Logo). 
 

TOP 2. Update der Projekte – Achtung – TOP 2 wird auf August/September verschoben –  
2.1. 
 
2.2. 
 
2.3. 
 
2.4. 
 
2.5. 

Grünpaten: 
 
Rodgauquelle: 
 
Piéta in der Darmstädter Straße: 
 
Bänkekataster: 
 
PC-Hilfe 
  

TOP 3.  Verschiedenes 
3.1. 
 
 
 
 
 
 
3.2. 
 
 
 

Neues Banner für die Gruppe 
Die Gruppe einigt sich noch darauf, dass unterhalb des Logos bei dem Banner ein 
Claim erscheint: „Engagiert für Urberach“ 
Darunter folgt noch die Homepageadresse: www.quartier-urberach.de 
Banner wurde von Ute Schmidt mittlerweile in Auftrag gegeben und liegt bereits 
vor. Kosten knapp 68 Euro für die Gruppe.  
 
Termin nächstes Treffen:  Montag, 8. August 2022, 19 Uhr SchillerHaus 
 
 
 

http://www.radio-darmstadt.de/
http://www.quartier-urberach.de/
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3.3. 
 
 
 
 
 
 
3.4. 
 
 
 
 
 
 
 
3.5. 
 

Wintertreffpunkt für die Quartiersgruppe: 
Die Gruppe berichtet, dass sich in den Wintermonaten zwischen Sept/Ok bis 
einschließlich März/April immer in anderen städt. Einrichtungen getroffen hat, da 
die Parksituation zum einen katastrophal am SchillerHaus ist und zum anderen, sich 
einige Mitglieder im Seewaldgebiet im Dunklen unwohl fühlen.  
Ute Schmidt wird die Räumlichkeiten klären.  
 
Unzuverlässiger Schließdienst Halle Urberach 
Das Festkomitee hat sich am Montag, 13.06. um 19 Uhr im Garderobenraum der 
Halle Urberach getroffen. Da zu dieser Zeit keinerlei Hausmeister mehr vor Ort ist 
und das Restaurant Zagreb immer montags Ruhetag hat, musste ein Schließdienst 
vom Fachbereich 5 beauftragt werden. Leider kam dieser Schließdienst 45 Minuten 
zu spät. Ute Schmidt wird die Kollegen vom Fachbereich 5 darüber informieren, 
damit solch eine extreme Verzögerungen abgestellt werden können.  
 
Anfrage bei der Gruppe Vorstellung im August von: 
Sabrina McPeck, Fachabteilungsleitung Soziale Stadt und Thomas Paeschke, 
Seniorenbeirat 
Aufgrund der Vorbereitung für die 10-Jahres-Feier entscheidet die Gruppe darüber, 
beide Besuche auf den September zu verschieben. Ute Schmidt wird beide 
informieren.  

 
Für das Protokoll: 
 
 
Name: Ute Schmidt      Datum: 28. Juli 2022 


